

喜びを富士に告げよう!

7 月 号
富士市立吉原北中学校
令和5年6月



学校教育目標
「自分らしくともに輝く」
重点目標
「最後まで ともに チャレンジ」

いよいよ中体連 燃えろ!!北中生。

3年生の部活動、総まとめの時期になりました。いよいよ、今週末から富士市中体連が始まります。文化部でも吹奏楽部はコンクール、総合文化部はまとめの活動に取り組んでいます。中体連の日程、会場、3年生の意気込みを紹介します。運動に、文化に、躍動する北中生に応援をお願いします。



部活動激励会

6月22日(木)5時間目に体育館で部活動激励会を行いました。最後の中体連、コンクール、制作活動、3年生の最後の部活動に懸ける思いや1・2年生からの先輩への感謝とエールが伝わってくる会となりました。

令和5年度 富士市中体連・吹奏楽部コンクール 日程・会場(予定)

| 部活動名 | 日程 | 予備日 | 対戦相手(開始予定) | 場所 |
|--------|-------------------------|-------------------------|---------------------------------------|-----------------------|
| 野球 | 7/1(土) | 7/2(日) | 岳陽中 vs 大淵中の勝者(8:30) | 富士東球場 |
| サッカー | 6/24(土) | 6/25(日) | 大淵中(8:30) | 富士南中 |
| 陸上 | 7/22(土) | 7/23(日) | | 富士総合陸上競技場 |
| 男子テニス | 団体:6/24(土) 個人:7/1(土) | 団体:6/25(日) 個人:7/2(日) | 団体:吉原三中(8:20) | 団体:岩松中 個人:富士総合運動公園 |
| 女子テニス | 個人:6/24(土) 団体:7/1(土) | 個人:6/25(日) 団体:7/2(日) | 団体:田子浦中(8:20) | 個人:富士総合運動公園 団体:岩松中 |
| 男子バスケ | 6/24(土) | 6/25(日) | 岳陽中(10:10) | 富士川体育館 |
| 女子バスケ | 6/24(土) | 6/25(日) | 吉原一中(8:40) | 富士川体育館 |
| 剣道 | 7/2(日) | 7/9(日) | AM:個人(8:50) PM:団体戦(男子:岩松中、女子:田子浦中) | 富士川体育館 |
| 女子バレー | 6/24(土) | 6/25(日) | 元吉原中(10:00) | 吉原三中 |
| 男女卓球 | 団体:6/24(土) 個人:7/1(土) | 団体:6/25(日) 個人:7/2(日) | 男子団体:富士川第二中(8:50) 女子団体:鷹岡中(8:50) | 富士体育館 |
| 水泳 | 東部:7/8(土) 市内:7/15(土) | 7/9(日) 7/16(日) | | 富士水泳場 |
| バドミントン | 7/8(土) | 7/9(日) | | 吉原東中 |
| 新体操(県) | 7/29(土)30(日) | | | 静岡中央体育館 |
| 吹奏楽 | 7/29(土) | | (10:00) | ロゼシアター |

※ 各競技の詳細については各部活で御確認ください。

～ 各部の決意表明 ～

○ 野球部

県大会で優勝することを目標として、日頃の練習からできていないことを話し合い改善したりしてきました。これまで練習してきた成果を發揮し、悔いの残らないように全力でチームの心をひとつにし、感謝の気持ちを忘れずに中体連に挑みます。

○ 男子ソフトテニス部

今まで、1球、1球、丁寧にフォームを意識しながら打つことで、限られた練習時間を最大限有効活用できるように励んできました。今までの練習を生かして、中体連で結果を残したいと思います。

○ 女子ソフトテニス部

自分の力を最大限出し、悔いの残らない試合にします。時には上手くいかず、心が挫けそうになったことが何度もあったけど、今までの努力を信じて頑張ります。

○ 陸上競技部

「できないをなくす」を目標に掲げて頑張っています。この目標を達成するために、自分で課題を設定し練習に取り組んできました。練習の成果を生かして中体連で悔いの残らない結果にしたいです。

○ サッカー部

今まで目立った結果を出せていませんが、サッカーが上手になりたい気持ちは富士市で1番だと思っています。練習の成果を存分に発揮して、成長した姿を応援に来て下さる方々に見せたいです。

○ 男子バスケットボール部

目標は「悔いの残らないように自分たちの全力を出す」です。入部してから技術面、チームワークの大切さ等、沢山のことを学んできました。相手チームがどんなに強くても北中らしいチームワークでプレーし、試合終了の時には互いに褒め合い、称え合えるように一丸となって頑張ります

○ 女子バスケットボール部

3年間、愛される部活になることを目標に頑張ってきました。そのために、挨拶をしっかりと、礼儀正しくする、等周りを見て行動してきました。1戦、1戦を大切に、市内大会優勝、県大会出場に向けて、チーム一丸となって最後まで戦っていきたいです。

○ 女子バレーボール部

「楽しいバレー」を目標に部活動に取り組んできました。中体連では今まで積み上げたものを全て発揮し悔い無く終わりたいです。そのために、1人1人が「サーブをミスしない。パスは正確に返す」等を意識し、楽しいバレーができるよう最後まで全力で頑張りたいと思います。

○ 男子卓球部

個人戦ではベスト16、団体戦ではベスト8に入ることを目標に日々練習してきました。大会で自分の力を発揮し、今まで支えてくれた人たちのためにも悔いの残らない納得できる結果にしたいです。

○ 女子卓球部

目標はこれまでの自分を超越することです。個人戦だと3連勝したことがない人はそれ以上を目指すなど、今までで一番の結果を残します。後悔がないよう、全力で頑張ります。

○ 剣道部

技の上達を目標に日々の部活動に取り組んできました。個人戦の目標は1人1人の目標を達成することです。団体戦ではみんなで協力し、目標に向かって練習していきたいです。1人1人が悔いの無い試合結果になるよう頑張ります。

○ 吹奏楽部

最終目標は「県大会で金賞をとる」です。県大会へ出場するためには、東部大会で上位の金賞に入らなくてはなりません。残りわずかです。短い時間の中で部員全員が同じ志を持ち、余すことなく時間を使い、県大会金賞を目指して練習していきます。

○ 総合文化部

総合文化部の目標はポスターコンクールで金賞をとることです。金賞をとるために日々の部活動で画力と想像力を向上させ、良い結果にしたいと思います。

○ 外部所属

僕たちはいつもクラブチームで練習をしています。クラブからの出場になりますが、吉原北中の生徒として、吉原北中スピリッツをもって試合に臨みたいと思います。そして、普段の力を発揮できるように頑張りたいと思います。

<7月の行事に関するお知らせ> 月予定は今後HPに掲載します。御確認下さい。

① 1 2年生 授業参観 学級懇談会

7月13日(木)第5校時に1. 2年生の授業参観を、その後、学級懇談会を行います。御多忙の折恐縮ですが、よろしくお願いいたします。

② 3年生 保護者面談について

7月24日(月)~28日(金)に3年生は三者面談を実施します。進路決定に向けた大事な面談となります。後日、担任より日程の調整をさせていただきます。

③ 各種アンケート、調査にご協力をお願いします。

6月の末から7月にかけて各種アンケート、調査を実施します。御協力をお願いします。

7月初旬：学校評価アンケート 転出入調査 体罰・セクハラアンケート